



## Penemuan Gitar Bass Hilang Paul McCartney Setelah Lima Dekade

### Description

Gitar Bass Paul McCartney and the Beatles yang Hilang Selama Lebih dari 50 Tahun Ditemukan di Atap Rumah

Sebuah kejadian misterius terkait dengan gitar bass salah satu anggota Beatles, Paul McCartney akhirnya terpecahkan setelah lebih dari 50 tahun menghilang. Gitar bass Hofner violin yang mendampingi Paul McCartney dan The Beatles menuju ketenaran global akhirnya ditemukan di loft rumah keluarga di East Sussex, Inggris.

Keberadaan gitar bass ini menjadi bagian penting dalam sejarah The Beatles. Gitar ini terdengar dalam rekaman lagu-lagu populer seperti "Love Me Do," "She Loves You," and "Twist and Shout." McCartney membeli gitar ini di toko musik di Hamburg, Jerman, pada tahun 1961 dan memainkannya dalam ratusan penampilan dan rekaman pada awal kemunculan The Beatles.

Gitar ini kemudian hilang pada tahun 1969 setelah rekaman album "Let It Be." Usaha pencarian gitar ini mengalami kebuntuan sampai September tahun lalu ketika dua jurnalis dan seorang ahli gitar kembali membangkitkan pencarian dan meminta bantuan publik untuk petunjuk.

Menurut Scott Jones, seorang jurnalis yang mengerjakan proyek ini bersama istrinya, mereka menerima ratusan respon yang menjanjikan, salah satunya adalah petunjuk bahwa gitar ini dicuri di sekitar tempat tinggalnya dan dijual dengan harga yang sangat murah. Pada akhir September, keluarga pemilik pub lokal di Hastings, Inggris, menghubungi studio McCartney: apakah gitar tersebut adalah bass yang hilang?

Tidak lama setelah gitar muncul, seorang anggota keluarga tersebut menyerahkan gitar tersebut ke studio McCartney di Sussex, Inggris. Gitar ini mengalami kerusakan berupa patahnya leher gitar dan membutuhkan perbaikan.

Meski terkejut, tim pencari gitar ini mengatakan mereka didorong oleh ketetapan hati untuk melestarikan sepotong mitologi The Beatles. Nick Wass, seorang konsultan Höfner yang telah bekerja dengan McCartney mengatakan, "Semua penggemar The Beatles di mana-mana dapat melihat bass ini lagi. Saya berharap Paul McCartney, ketika mendapatkannya kembali, akan memainkannya untuk

kita semua.”

Penemuan gitar bass ini adalah sebuah kejutan yang memanggakan bagi pencari gitar tersebut, yang mengatakan mereka berharap namun realistis tentang peluang mereka saat mereka menyusun petunjuk dari kliping arsip dan tips. Meski terdapat perdebatan antara keluarga Guest sendiri tentang kepemilikan gitar tersebut, penyerahan gitar tersebut kepada McCartney disebut sebagai ‘aksi yang paling mudah dalam prosesnya.’ Gitar tersebut merupakan bagian dari sejarah yang layak untuk dijaga dan dirawat dengan baik, karena hal ini juga menjadi salah satu daya tarik bagi para penggemar musik.

## Ringkasan

Salah satu bass gitar paling penting dalam sejarah musik, yang disimpan oleh Paul McCartney dan The Beatles, telah ditemukan setelah hilang selama lebih dari 50 tahun. Bass Höfner itu, yang menjadi bagian penting dari sejarah Beatles, ditemukan di loteng sebuah rumah keluarga di Inggris. Bagaimana menurut anda tentang penemuan bass ini setelah sekian lama? Apakah Anda memiliki alat musik favorit yang pernah hilang? Beri tahu kami dalam komentar di bawah!

Menurut anda, apakah penemuan bass ini menarik? Apakah anda pernah kehilangan sesuatu yang penting atau bernilai bagi anda? Beri tahu kami pengalaman anda di komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)